
一昨日の1 3日(日)､早朝より1年生と3年生の保護者の方､並びにクラブ

の有志生徒の皆さんで除草作業をしていただきました｡思えば2回目の除草作

業が2週続けて流れるということがあり校内はずいぶん草がはびこり､大変な

状態になっておりました｡それを一昨日すっかり紡麓にしていただき､本当に

ありがとうございました｡本当にすっきり､見違える程､美しくなりました｡

1 1月は本来､ 1年生の保護者の方に除草作業､お世話顧うところを3年生

の保護者の皆様まで参加いただき､いつもの倍の数で対応してもらえたおかげ

ですみずみまで草一本ない状態です｡本当にお世話になりました｡

もちろんクラブの有志生徒諸君も一生懸命頑張ってくれました｡その働きぶ

りなしではここまできれいに後片付け等､出来なかったかもしれません｡黙々

と刈り取られた草や掻き集められた落ち葉の一杯薄まった袋を担いで､集積所

まで何度も往復する姿は本当にありがたかったです｡お疲れさまでした｡

芸AS劉≡駅伝来会､易草亀数寄亀魁闇!1

去る1 1月8日(火)､四日市市中央緑地公園内で三池駅伝大会が開催されました｡本校からも代表選手が

男子9名､女子8名早朝より参加してくれました｡ 9時から開会式が

行われ､その後､ 1 0時から女子の部スタート｡本校は23位､その

後男子の部がおこなわれ､こちらは1 5位と大いに健闘してくれまし

た｡前にも触れましたが､周りが文化祭､合唱コンクールと熱くなる

中､それらにも力をそそぎ､それに加えて駅伝のための練習に打ち込

む姿はみていて本当に立派でした｡しかし､その経験が選手の皆さん

を一回りも二回りも大きくしてくれるものと確信します｡苦しい中､

本当にお疲れ様でした｡



去る1 1月10日(木)､ 1 1日(金)の両日､四日市市文化会館にて三油中学校

音楽会が開催され､本校からは3年2組が1 0日(木)に出場､素晴らしい歌声を披

露してきてくれました｡音楽会1日目のこの日､参加14校において6番目にそ

の合唱を披露｡曲目は｢大地讃頒｣でした｡校内合唱コンクールにおいて歌った

学年課題曲､ 2組は自由曲よりこちらを選び､文化会館で熱唱してきてくれたの

でした｡バランスのとれた素晴らしい合唱だったと聞き､ ｢頑張ってきてくれた

んだ｣と何かジーンと来るものがありました｡学校の代表として出場するため､

文化祭以降も朝練に励み､頑張ってきた成果が十分に発揮されたこと､本当に嬉

しく思います｡お疲れさまでした｡

敬呈才芸芸 a_塾要事生噸弘主物薗』抱シ

去る1 1月7日(月)､ 1 0日(木)の両日､本校3年生徒による保育実習が行わ

れました｡朝､水沢保育園に全点集合､ 1日実習という日程で取り組みました｡

最初は戸惑いながらも､園児たちの無邪気な様子にすぐに打ち解け､本当に

一生懸命､保育士の先生に指導を仰ぎながら､見よう見まねで園児たちのお世

話をすることができました｡普段の学校生活を離れ､保育園で園児たちと向き

合い､仲間同士であるならば､ひと青､ふた言の言葉のやり取りで簡単に意思

の疎通が果せることでもそこでは難しい｡保育士がいかに大変で､労力の要る

仕事であるか､ 3年生の皆さんは実感してくれたのではないかと思います｡今

回の体験を通し､自身の将来を考える人が出てきてくれれば､それはそれで素

晴らしいことと考えます｡

(保護者の皆様へ)

声リハリー給食予備食対応について

デリバリー給食では現在､落下等の事故の対応に備えて予備食が毎日数食分用意されています｡

そこで､この予備食を当日デリバリー給食を希望する生徒に活用できないかと考え､ r当日予約の試行｣

を行いたいと考えます｡この場合､注文できるのは給食費の残高がある生徒に限られます｡また当日予約の

ため食数も限られてきます｡注文の仕方については朝の段階(朝の会終了時まで)で指定の用紙(学校で

準備)に必要事項を書き込み､担任に渡して下さい｡残高確認等､必要な手続きの上､予備食を食べること

ができることとします｡尚､この予備食に限ってはA食､ B食の2種類からの選択はできません｡また牛

乳は付きませんので予めご了承ください｡加えて振り込んである給食費から1回分(3 00円)が引き落

とされます｡辞行期間は当面､ 2学期いっぱいとする予定です｡パン販売はこれまで通り行われます｡


